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 ABSTRAK 

Fajar Romdhoni. NIM 1908203078. “PENGARUH LITERASI KEUANGAN 

SYARIAH GENERASI Z TERHADAP PENGGUNAAN MOBILE 

BANKING BANK SYARIAH”, 2023. 

Perkembangan teknologi yang cukup pesat membuat perubahan dalam  

kehidupan salah satunya kegiatan dalam melakukan transaksi yaitu dengan 

menggunakan mobile banking. Bank-bank syariah di Indonesia mencoba 

memperluas jaringanya dengan mobile banking yang dimilikinya. Mobile Banking 

bank syariah adalah jenis fasilitas layanan untuk melakukan transkasi melalui 

smartphone, dengan penambahan fitur-fitur Islami. Akan tetapi, penggunaan 

mobile banking bank syariah diperlukan literasi keuangan syariah yang baik. 

Maka dari itu, tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh literasi 

keuangan syariah generasi z berpengaruh terhadap  penggunaan mobile banking 

bank syariah pada mahasiswa perbankan syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 

Populasi penelitian yaitu mahasiswa perbankan syariah IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon angkatan 2019. Sampel penelitian menggunaan random sampling.  

Pengumpulan data menggunakan kuesioner di googleform dengan teknik analisis  

regresi linear sederhana. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dengan nilai R 

sebesar 64,8% dan literasi keuangan syariah generasi z berpengaruh signifikan 

terhadap penggunaan mobile banking bank syariah pada mahasiswa perbankan 

syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 

Kata Kunci: literasi keuangan syariah, generasi z, m-banking 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ii 
 

ABSTRACT 

Fajar Romdhoni. NIM 1908203078. “THE INFLUENCE OF GENERATION 

Z SHARIA FINANCIAL LITERACY ON THE USE OF SHARIA BANK 

MOBILE BANKING”, 2023. 

The rapid development of technology has made changes in life, one of which 

is the activity of conducting transactions, namely by using mobile banking. 

Islamic banks are also expanding their network with the presence of their mobile 

banking. Islamic banking mobile banking is a type of service facility for 

conducting transactions via smartphone, with the addition of Islamic features. 

However, the use of Islamic bank mobile banking requires good Islamic financial 

literacy. Therefore, the purpose of this study was to determine the level of mobile 

banking usage in Islamic banks, as well as to determine the influence of z 

generation Islamic financial literacy on the use of Islamic bank mobile banking in 

Islamic banking students of IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 

The research population is Islamic banking students at IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon class of 2019. The research sample used random sampling. Data 

collection used a questionnaire on Googleform with a simple linear regression 

analysis technique. The results of this study indicate that with an R value of 

64.8%, it indicates a fairly high level of use of Islamic banking mobile banking, 

and generation z Islamic financial literacy has a significant effect on the use of 

Islamic bank mobile banking in Islamic banking students of IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon. 

Keywords: Islamic financial literacy, generation z, m-banking 
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 اىَيخص  

 

" .NIM 1908203078 .سٍضُ٘ فجش رأصٞش اىجٞو صد اىششٝعخ عيٚ اىَعشفخ اىَبىٞخ ثبسزخذاً ثْل  

 .2023 ، " اىششٝعخ ىيخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَزحشك

أحذس اىزط٘س اىسشٝع ىيزنْ٘ى٘جٞب رغٞٞشاد فٜ اىحٞبح ، أحذٕب ٕ٘ ّشبط إجشاء اىَعبٍلاد ، أٛ ثبسزخذاً 

اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه. مَب رقً٘ اىجْ٘ك الإسلاٍٞخ ثز٘سٞع شجنزٖب ٍع ٗج٘د اىخذٍبد اىخذٍبد 

اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه اىخبصخ ثٖب. اىخذٍبد اىَصشفٞخ الإسلاٍٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه ٕٜ 

ٍٗع رىل ، ّ٘ع ٍِ رسٖٞلاد اىخذٍخ لإجشاء اىَعبٍلاد عجش اىٖبرف اىزمٜ ، ٍع إضبفخ ٍٞضاد إسلاٍٞخ. 

فإُ اسزخذاً اىخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه ٍِ اىجْ٘ك الإسلاٍٞخ ٝزطيت ٍعشفخ ٍبىٞخ إسلاٍٞخ 

جٞذح. ىزىل ، مبُ اىغشض ٍِ ٕزٓ اىذساسخ ٕ٘ رحذٝذ ٍسز٘ٙ اسزخذاً اىخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف 

شفخ اىَبىٞخ الإسلاٍٞخ عيٚ اسزخذاً ٍِ اىَع z اىَحَ٘ه فٜ اىجْ٘ك الإسلاٍٞخ ، ٗمزىل رحذٝذ رأصٞش اىجٞو

 IAIN Syekh اىخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه ىيجْل الإسلاٍٜ فٜ اىصٞشفخ الإسلاٍٞخ ىطلاة

Nurjati Cirebon . 

. 9102ىعبً  IAIN Syekh Nurjati Cirebon ٍجزَع اىجحش ٕ٘ طلاة اىَصشفٞخ الإسلاٍٞخ فٜ فئخ

ٞخ. اسزخذً جَع اىجٞبّبد اسزجٞبّبً عيٚٗاسزخذٍذ عْٞخ اىجحش عْٞبد عش٘ائ ثبسزخذاً أسي٘ة ثسٞظ  

٪ ، فإّٖب رشٞش إىٚ 6..8رجيغ   ىزحيٞو الاّحذاس اىخطٜ. رشٞش ّزبئج ٕزٓ اىذساسخ إىٚ أّٔ ٍع ٗج٘د قَٞخ

ٍسز٘ٙ عبهٍ إىٚ حذ ٍب ٍِ اسزخذاً اىخذٍبد اىَصشفٞخ الإسلاٍٞخ اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف اىَحَ٘ه ، ٗأُ 

ٍِ اىَعشفخ اىَبىٞخ الإسلاٍٞخ ىٔ رأصٞش مجٞش عيٚ اسزخذاً اىخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبرف  z اىجٞو

 IAIN Syekh Nurjati اىَحَ٘ه ىيجْل الإسلاٍٜ فٜ اىخذٍبد اىَصشفٞخ الإسلاٍٞخ. طلاة

Cirebon. 

ف اىَحَ٘هاىنيَبد اىَفزبحٞخ: ٍح٘ الأٍٞخ اىَبىٞخ الإسلاٍٞخ ، اىجٞو ض ، اىخذٍبد اىَصشفٞخ عجش اىٖبر  
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